

Morgen Empfang der Stadt

Veranstaltung in der Realschule

HALVER ■ Der Neujahrsempfang der Stadt ist aus dem Terminkalender nicht wegzudenken. Und so lädt Bürgermeister Dr. Bernd Eicker die Halveraner Bürger auch für den morgigen Sonntag in die Aula der Realschule an der Humboldtstraße ein. Ab 11.30 Uhr (Einlass 11 Uhr) erwartet die Besucher ein interessantes Programm, bei dem natürlich auch Grußworte des Stadtoberhauptes nicht fehlen dürfen. Nach der Begrüßung durch den Hausherr, Realschulleiter Friedhelm Schröder, wird der Gospelchor „The Albert Singers“ den musikalischen Auftakt des Neujahrsempfangs gestalten. Es folgt die Neujahrsansprache des Bürgermeisters, der sich ein Rückblick auf das vergangene Jahr anschließt. Das Grußwort der Kirchen wird in diesem Jahr Pfarrer Werner Kenkel von der Evangelischen Kirchengemeinde Oberbrügge halten. Nicht fehlen dürfen natürlich auch die Sternsinger, die durch die Reihen gehen werden, um Spenden für kranke Kinder in ärmeren Regionen der Erde zu sammeln. „Das vorgesehene Programm soll wieder Grundlage für einen harmonischen, gemeinsamen Start in das Jahr 2013 sein“, sagt Bernd Eicker, der den Empfang auch zum Anlass nehmen möchte, mit den Bürgern in gemütlicher Runde ins Gespräch zu kommen. Und er will außerdem all jenen Halveranern danken, die sich in den vergangenen Monaten ehrenamtlich engagiert haben. ■ zach